
GP-RIM-2114/2024

Sorocaba, 04 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao  requerimento  nº 2337/2024, de autoria  da nobre vereadora

Fernanda  Schlic  Garcia  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  a  manutenção  e

reposição de aparelhos quebrados e faltantes na "Academia ao Ar Livre", no Jd. Santo André,

informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos da Secretaria de Serviços Públicos e

Obras:

1) O município possui contrato vigente para a manutenção dos equipamentos

das academias ao ar livre, através da CPL nº 136/2019, garantindo assim a preservação e o pleno

funcionamento dos mesmos para o uso da população.

2) As  academias  ao  ar  livre  são  objeto  de  vistorias  periódicas.  As

manutenções  são  realizadas  de  forma  pontual,  de  acordo  com as  necessidades  identificadas

durante  as  vistorias,  bem  como  atendendo  a  solicitações  de  munícipes  ou  indicações  de

vereadores.  Adicionalmente,  a SERPO busca planejar  e executar  as ações de manutenção de

forma a  garantir  a  segurança  e  a  funcionalidade  dos  equipamentos,  sempre  considerando as

demandas e os recursos disponíveis. 

3) Atendendo ao requerimento apresentado, informa-se que será enviado um

técnico ao local indicado para realizar uma avaliação detalhada das condições dos equipamentos.

Após esta análise, serão providenciadas as medidas necessárias para garantir  a manutenção e

recuperação dos aparelhos, promovendo a continuidade do seu uso em condições adequadas. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                          

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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